

ABSTRAK

Rahmatika Noviyanti, 200101120403, *Pengelolaan Koleksi Referensi Di UPA Perpustakaan Universitas Lambung Mangkurat Banjarbaru*, Skripsi, Program Studi Ilmu Perpustakaan dan Informasi Islam, Fakultas Tarbiyah dan Keguruan, Pembimbing: Ana Rizka Mashud, M. IP, 2024.

Kata Kunci: Pengelolaan koleksi Referensi, Koleksi referensi, Pengolahan Koleksi.

Penelitian ini dilatar belakangi oleh masih banyaknya koleksi referensi terkhusus skripsi di UPA Perpustakaan Universitas Lambung Mangkurat Banjarbaru yang belum melakukan proses pengolahan bahan pustaka. Tujuan dari penelitian ini yaitu untuk mengetahui pengelolaan koleksi referensi dan apa kendala yang dialami pustakawan dalam melakukan pengelolaan koleksi referensi di UPA Perpustakaan Universitas Lambung Mangkurat Banjarbaru.

Metode yang dipakai dalam melakukan penelitian yaitu deskriptif kualitatif di mana data dikumpulkan melalui teknik pengumpulan data observasi dengan melihat secara langsung alur pengolahan koleksi, wawancara dengan melakukan wawancara terstruktur bersama dua pustakawan bagian pengolahan, serta dokumentasi.

Hasil yang didapatkan dalam penelitian ini yaitu koleksi referensi yang ada di UPA Perpustakaan Universitas Lambung Mangkurat Banjarbaru berupa Skripsi, Tesis, Disertasi, Jurnal, Majalah, Kamus, dan Ensiklopedia. Pengelolaan koleksi referensi yaitu dimulai dengan pengecekan koleksi referensi yang baru datang, penulisan daftar bibliografi, memasukkan data ke Aplikasi Slims, menempel nomor panggil, barcode dan warna, stempel kepemilikan, dan membuat daftar penyerahan koleksi referensi yang telah diolah. Koleksi referensi diberi penanda warna pada punggung buku sesuai dengan bidang keilmuannya lalu koleksi referensi di susun ke rak koleksi referensi, dan tahapan terakhir dalam pengelolaan adalah melakukan pelestarian atau perawatan koleksi referensi yang dilakukan enam bulan sekali. Kendala yang dialami pustakawan dalam melakukan pengelolaan koleksi referensi yaitu kurangnya tenaga pustakawan.